

Fakultas Geografi UGM Gelar Olimpiade Geografi Nasional ke-14

Monday, 28 Januari 2019 WIB, Oleh: Satria




Fakultas Geografi UGM kembali menyelenggarakan Olimpiade Geografi Nasional (OLGENAS) yang tahun ini memasuki edisi ke-14. OLGENAS merupakan agenda tahunan yang rutin digelar oleh Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Geografi UGM untuk memperkenalkan dan meningkatkan pemahaman ilmu geografi kepada pelajar SMP dan SMA di Indonesia. Rangkaian kegiatan dilaksanakan selama lima hari pada 14-19 Januari 2019 di Fakultas Geografi UGM.

Ketua Panitia OLGENAS, Syafiq Muhammad Ridha, menyampaikan olimpiade kali ini untuk tingkat SMA diikuti oleh 129 tim dari berbagai SMA di Indonesia. Sementara untuk tingkat SMP diikuti oleh 53 tim dari berbagai SMP di Indonesia. Tema yang diusung tahun ini adalah "Optimalisasi Potensi Desa Berbasis *Smartvillage Initiative* sebagai Akselerasi SDGs di Indonesia".

Pada sesi Lomba Cerdas Tangkas Tingkat SMA, SMA Kesatuan Bangsa (Tim 2) keluar sebagai juara pertama dalam OLGENAS 2019. Sementara itu, posisi kedua ditempati oleh SMA N 2 Payakumbuh (Tim 1), dan posisi ketiga diraih MAN 2 Kota Malang (Tim 2). Kemudian, posisi keempat dan kelima ditempati oleh SMA Kesatuan Bangsa (Tim 1) dan MAN 2 Pekanbaru.

Syafiq menjelaskan bahwa penentuan pemenang berdasarkan pada perolehan skor akumulatif dari beberapa kriteria penilaian. Beberapa kriteria tersebut antara lain penilaian esai dan poster, ujian tulis, ujian multimedia, ujian laboratorium, serta ujian *outdoor learning*.

Pada ajang olimpiade ini juga diberikan sejumlah penghargaan lain. Hal itu seperti Best Essay yang diraih SMAN 2 Jombang (Tim 1), Best Infographic Poster oleh SMAN 5 Surabaya, Best Theory diraih



SMAN 2 Payakumbuh (Tim 1), dan Best Outdoor Learning oleh MAN 2 Kota Malang (tim 2). Selanjutnya, Best Multimedia Test diraih MAN 2 Pekanbaru, Best Laboratory Work diperoleh MAN 2 Pekanbaru, Best Essay Presentation diraih SMAN 2 Jombang (Tim 1), dan terakhir Favorite Poster diraih oleh SMAN 5 Surabaya. (Humas UGM/Hakam)

Berita Terkait

- [Fakultas Geografi UGM Gelar Olimpiade Geografi Tingkat SMA](#)
- [SMP Ar-Rahmat Bojonegoro Juara Lomba Ketangkasan Geografi](#)
- [Fakultas Geografi Gelar Olimpiade Geografi Nasional](#)
- [84 SMA Ikuti Olimpiade Geografi UGM](#)
- [SMA Metro Lampung Juara I Olimpiade Geografi Nasional Tingkat SMA 2010](#)